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UILCA – UIL CREDITO, ESATTORIE E ASSICURAZIONI  
Aderente a Union Network International - UNI 
Il Segretario Generale 
                  Roma, 19 luglio 2011 
 
 

COMUNICATO STAMPA 
del segretario generale Uilca Massimo Masi 

su presentazione Piano Industriale Banco Popolare 
 

 
Nell'incontro  di  oggi  il  dott.  Saviotti  ha  riproposto  quanto  già  dichiarato  nei  giorni 
scorsi alla stampa e agli analisti. 
La  banca unica consentirà risparmi per centinaia di milioni con recupero di  efficienza  
per migliorare  produttività  con  esclusione  del  Credito Bergamasco  che  rimarrà  nel 
Gruppo. 
 
Per  quanto  riguarda  gli  esuberi  il  dott.  Saviotti  ha  precisato  che  usciranno  300 
lavoratori  nel  2012,  350  nel  2013,  più  300  che  avevano  già  fatto  la  domanda 
quest'anno e  che usciranno  con una  spalmatura  sul 2012 e 2013. Nel 2014 e 2015 
usciranno altre 650 unità con incentivazioni e ci sarà un raffreddamento sul turn over, 
mentre i tempi determinati e interinali saranno confermati. 
Inoltre sono previste altre 300 assunzioni rispetto ai 300 che avevano fatto domanda 
nel corso del 2011. 
 
Il  segretario  generale Uilca Massimo Masi ha  sottolineato  l'importanza della banca 
unica per contenere i costi e per migliorare  l'efficienza. D'altra parte  il modello della 
divisionilazzazione delle banche, Unicredit in testa, voluta dalla società di consulenza 
è fallita all'arrivo della crisi finanziaria ed economica. 
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Per quanto riguarda gli esuberi, la Uilca prende atto dei dati forniti, e ha ribadito che 
le  uscite  dovranno  essere  tutte  volontarie  ed  incentivate  senza  ricorrere 
all'obbligatorietà. 
 
La Uilca vigilerà affinché le condizioni di lavoro dei dipendenti non peggiorino e che la 
professionalità venga accresciuta. Prende  inoltre atto dell'abolizione dei vari consigli 
di  amministrazione  che  comporterà  un  risparmio  di  circa  12  milioni.  In  questo 
momento di giusto attacco ai privilegi della casta la semplificazione amministrativa e 
dei consigli d'amministrazione va nel senso delle richiesta fatte dalla UIL. Sempre nel 
rispetto  delle  prerogative  del  sindacato  occorrerà  costruire  contratti  integrativi 
aziendali  innovativi  che  devono  tenere  conto  delle  nuove  realtà  e  delle  giuste  
esigenze dei lavoratori. 
 
La Uilca ha sollecitato  il dott. Saviotti a porre rimedio, soprattutto  in considerazione 
della  banca  unica,  alla  differenziazione  tra  dipendenti  soci  (Novara  e  Lodi)  che 
possono votare mentre i dipendenti della Ex Verona non hanno questa facoltà. 
 
Infine  il  segretario generale Uilca Massimo Masi ha  richiesto al dott. Saviotti, come 
componente  dell'esecutivo ABI  di  farsi  carico  affinché  le  note  chiusure  dell'Abi  sul 
rinnovo  del  ccnl  del  credito  vengano  rimosse  per  trovare  soluzioni  che,  come 
dimostrato  nel  caso  dell'accordo  del  8  luglio  sul  rinnovo  del  fondo  di  sostegno  al 
reddito, sono nelle corde del sindacato e nelle disponibilità delle parti. 
 
 
 

Il Segretario Generale 
     Massimo Masi 

 


